

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE

COMMUNE DE MAKAK

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

NYONG ET KELLE DIVISION

MAKAK COUNCIL

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 003 /AONO/R-CE/D-NK /C.MAKAK/CIPM/2025 DU 06 MAI 2025, POUR LE CONTROLE TECHNIQUE ET SURVEILLANCE DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONCONS DE ROUTES Carrefour (Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Tronçon 1), Carrefour Lours-Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Tronçon 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep Sepp y/c bretelle du village Song Ngue (Tronçon 3) Inter R0102 (27,70 km), la construction de deux (02) tabliers en BA sur la rivière Yamakouba et Ndjock Yambi, avec construction d'ouvrages d'assainissements et drainage dans la région du Centre, Département du Nyong Ekele, commune de MAKAK.

FINANCEMENT : MINTP ligne Fonds Routier- 2024 et suivants.

Le Maire de la commune de MAKAK, Autorité Contractante, lance pour le compte de la commune de MAKAK un Avis d'Appel d'Offres National Ouvert, pour la réalisation des opérations sus-indiquées.

1. Objet de l'Appel d'Offres.

Le présent Avis d'Appel d'Offres a pour objet le contrôle technique et la surveillance des travaux **TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONCONS DE ROUTES Carrefour (Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Tronçon 1), Carrefour Lours-Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Tronçon 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep Sepp y/c bretelle du village Song Ngue (Tronçon 3) Inter R0102 (27,70 km), la construction de deux (02) tabliers en BA sur la rivière Yamakouba et Ndjock Yambi, avec construction d'ouvrages d'assainissements et drainage.**

2. Consistance des prestations.

Le Cocontractant devra

• Surveiller et contrôler les travaux :

- Exploiter les documents graphiques (plans d'exécution) en vue des évaluations ultérieures des travaux ;
- Suivre l'installation du chantier conformément au plan proposé par l'entreprise adjudicataire ;
- Contrôler les pièces techniques notamment les journaux de chantier et les procès-verbaux de réunions de chantier ;
- Contrôler la conformité de l'exécution des ouvrages suivant les prescriptions techniques contractuelles ;
- Produire des rapports mensuels faisant état de l'exécution quantitative et qualitative des travaux ;
- Produire un rapport final faisant état de l'exécution quantitative et qualitative des travaux.

- Proposer à la signature du Chef Service du marché des ordres de services nécessaires à la bonne exécution des travaux ;
- Veiller à l'assurance de la qualité et à l'application des mesures de protection de l'environnement ;
- Veiller à l'établissement des plans de recollement.

Les prestations du titulaire sont définies de manière plus détaillée dans les termes de référence.

3. Participation et origine

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux Bureaux d'Etudes Techniques de droit camerounais, jouissant d'une bonne moralité et remplissant les conditions reprises dans le Règlement Particulier du Dossier de Consultation (RPDC).

4. Financement

Les prestations, objet du présent Avis d'Appel d'Offres sont financés par le Fonds Routier, Exercice 2024, le montant prévisionnel s'élève à **dix millions (10 000 000) francs CFA, soit quatre millions (4 000 000) francs CFA pour la première Phase 2024 et six millions (6 000 000) francs CFA pour la deuxième phase.**

5. Délai d'exécution des prestations

La durée des prestations est de **dix mois (10) mois, soit cinq (05) mois par phase** la mobilisation étant fonction de la durée effective des travaux.

6. Administration au nom de laquelle sera conclu le marché

Le marché sera conclu entre celui-ci et l'Autorité Contractante qui est le Maire de Makak.

7. Retrait et Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier de consultation peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat du Maitre d'ouvrage, dès publication du présent avis sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de : 25 000 (vingt-cinq mille) FCFA payable à la recette municipale de la commune de Makak au titre des frais d'achat du dossier. Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (B.P., Fax, Téléphone, etc.).

3. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en huit (08) exemplaires dont un (01) original et sept (07) copies marqués comme tels, devra parvenir au Secrétariat du Maire, au plus tard le **29 Mai 2025** à 12 heures précises, heures locale, dans trois (03) enveloppes internes et distinctes.

- Enveloppe A : pièces administratives ;
- Enveloppe B : offre technique ;
- Enveloppe C : offre financière en deux exemplaires dont l'offre témoin.

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième et devront porter impérativement la seule et unique mention suivante :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 003 /AONO/R-CE/D-NK/
C.MAKAK/CIPM/2025 DU 06 MAI 2025, POUR LE CONTROLE TECHNIQUE ET
SURVEILLANCE DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONCONS DE ROUTES Carrefour
(Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Tronçon 1), Carrefour Lours-
Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Tronçon 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep
Sepp y/c bretelle du village Song Ngue (Tronçon 3) Inter R0102 (27,70 km), la construction de
deux (02) tabliers en BA sur la rivière Yamakouba et Ndjock Yambi, avec construction
d'ouvrages d'assainissements et drainage dans la région du Centre, Département du Nyong
Ekele, commune de MAKAK.**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

4. Recevabilité des offres

- les pièces administratives devront être produites en originaux ou en photocopies par le service émetteur.

5. Ouverture des plis

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

- L'ouverture des offres se fera en deux temps. L'ouverture des offres administrative et technique aura lieu le **29 Mai 2025 à 13 heures** par le CIPM, siégeant à la mairie de Makak.
- Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.
- A l'issue de l'examen des pièces administratives et de l'évaluation des offres techniques, l'ouverture des offres financières sera effectuée dans les mêmes conditions, à une date ultérieure qui sera communiquée aux soumissionnaires dont le dossier administratif est conforme et ayant obtenu une note technique égale ou supérieure à **70 points sur 100**.

6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

Le Dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Maire de MAKAK dès publication du présent avis.

7. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes et contenus dans une enveloppe fermée et scellée ainsi qu'il suit :

1. L'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1)
2. L'enveloppe B contenant l'offre technique (Volume 2)
3. L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Avis de Consultation en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'offre du DCE et séparées par des intercalaires de même.

8. Critères d'évaluation des offres.

8-1 : Critères éliminatoires :

8-1.1 Pièces administratives :

- a) Pièce falsifiée, la CIPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux) ;
- b) Absence ou non-conformité de la caution de soumission ;
- c) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après un délai accordé de 48h.

8-1.2 Offre technique :

- d) Non satisfaction, au moins, de 70% des critères essentiels.
- e) Absence d'une note méthodologique d'exécution des prestations.

8-1.3 Offre financière : 30%

- f) Omission dans l'offre financière, d'un prix unitaire quantifié ;
- g) Offre financière incomplète ;
- h) Absence de l'offre témoin.

8-2 Critères essentiels

Le nombre de points attribués pour chaque critère et sous critère d'évaluation est le suivant :

I- Plan de travail et méthodologie proposés aux Termes de référence 15 pts

- Commentaires pertinents sur TDR (0,5pt/commentaire avec un max.de 2 pts)
- Pertinence de la méthodologie (8 pts)

- Organisation (3pts)

- Organigramme de la mission (cohérence avec les objectifs) /0,5pt
- Relations avec l'administration (/0,5pt)
- Organisation préparatoire (/1pt)
- Description de la phase exécutoire - méthode de contrôle - compte rendu (/ 1pt)

- Cohérence du planning (2pts)

- Durée des prestations /0,5pt
- Cohérence de la remise du rapport final /0,5pt
- Cohérence d'intervention des experts /1pt

II- Qualifications et compétence du personnel clé pour la mission 45 pts

a) **Un Chef de mission** : L'expert proposé doit être un Ingénieur de génie civil ou Génie rural (Bac+3 ou plus). Il devra avoir au minimum une expérience de dix (10) années dans le contrôle des travaux de routes, parler et rédiger couramment le français ou anglais. **25 pts**

b) **Technicien Supérieur surveillant de chantier** : L'expert proposé doit être un Technicien Supérieur de formation génie civil (bac +2 ou plus) disposant d'au moins trois (03) ans d'expérience générale et au moins 02 ans d'expérience dans le domaine du contrôle des travaux de routes en terre . **20 Pts**

IV- Expérience du BET sur 20 points ;

- a) Maîtrise d'Œuvre générale dans les BTP15 points ;
- b) Contrôle des travaux routiers5 points ;

V- Moyens techniques et matériels sur 15 points;

- a) Matériel informatique 4 pts
- b) Matériel de laboratoire..... 4 pts
- c) Matériel topographique..... 2pts
- d) Véhicule pick-up de liaison 5pts

VI- Présentation de l'offre sur 5 points.

9. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

10. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la mieux disante, et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultants des critères dits essentiels ou éliminatoires. Toutefois, l'Autorité contractante se réserve le droit de ne pas attribuer le marché aux entreprises se trouvant dans la liste des entreprises défaillantes.

11. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès des Services du Conseil Régional du Sud. Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti-Corruption (CONAC) et au Préfet du Nyong EKELE. Numéro vert : 673 20 57 25 et 699 37 04 48.

Ampliations :

- MINMAP/YDE ;
- Gouv Région du Centre ;
- DDMAP/CE ;
- DDTP/CE ;
- ARMP/YDE ;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES CHRONO.

Fait à MAKAK, le 06 Mai 2024
LE MAIRE



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE

COMMUNE DE MAKAK

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

NYONG ET KELLE DIVISION

MAKAK COUNCIL

NOTICE OF NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER NO. 003 /AONO/R-CE/D-NK/C.MAKAK/CIPM/2025 OF 06 MAY 2025 FOR THE TECHNICAL CONTROL AND SUPERVISION OF MAINTENANCE WORK ON THE ROAD TRUNKS Carrefour (Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Section 1), Carrefour Lours-Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Section 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep Sepp y/c bretelle du village Song Ngue (Section 3) Inter R0102 (27, 70 km), the construction of two (02) aprons in BA on the Yamakouba and Ndjock Yambi rivers, with the construction of drainage works in the Centre region, Department of Nyong Ekele, commune of MAKAK.

FINANCING MINTP road fund line - 2024 and subsequent years.

The Mayor of the Commune of MAKAK, Contracting Authority, launches on behalf of the Commune of MAKAK a National Open Call for Tenders, for the execution of the above-mentioned operations.

1. Purpose of the invitation to tender.

The purpose of this invitation to tender is the technical control and supervision of the works MAINTENANCE WORKS ON ROAD TRACKS Carrefour (Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Section 1), Carrefour Lours-Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Section 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep Sepp y/c rampart du village Song Ngue (Section 3) Inter R0102 (27.70 km), the construction of two (02) aprons in BA on the Yamakouba and Ndjock Yambi rivers, with the construction of drainage works.

2. Scope of services.

The Co-contractor must

- Supervise and control the work:
- Use the graphic documents (execution plans) for subsequent assessments of the work;
- Monitor the installation of the site in accordance with the plan proposed by the winning company;
- Checking technical documents, in particular site logs and minutes of site meetings;

- Check that the works are carried out in accordance with the technical specifications of the contract;
- Produce monthly reports on the quantitative and qualitative execution of the work;
- Produce a final report on the quantitative and qualitative execution of the works.
- Propose, for signature by the Head of the Contract Department, the service orders required for the proper execution of the work;
- Ensuring quality assurance and the application of environmental protection measures;
- Ensuring that survey plans are drawn up.

The contractor's services are defined in greater detail in the terms of reference.

3. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal terms to Technical Consultancy Firms incorporated under Cameroonian law, of good character and meeting the conditions set out in the Special Rules for the Consultation Documents (RPDC).

4. Financing

The services covered by this invitation to tender are financed by the Road Fund, Financial Year 2024, the estimated amount being ten million (10,000,000) CFA francs, i.e. four million (4,000,000) CFA francs for the first Phase 2024 and six million (6,000,000) CFA francs for the second phase 2025.

6. Authority in whose name the contract will be concluded

The contract will be concluded between the Contractor and the Contracting Authority, which is the Mayor of the commune of MAKAK.

7. Withdrawal and acquisition of the Tender Documents

The consultation file may be obtained during working hours from the Project Owner's Secretariat, as soon as this notice is published, on presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of : 25 000 (twenty-five thousand) FCFA payable to the revenue of the Conseil Régional du Sud as the cost of purchasing the file. When collecting the DAO, tenderers must register, leaving their full address (P.O. Box, Fax, Telephone, etc.).

3. Submission of bids

Each tender, drawn up in French or English in eight (08) copies, one (01) original and seven (07) copies marked as such, must reach the Mayor's Secretariat no later than 12 p.m. local time on **29 Mai 2025** in three (03) separate internal envelopes.

- Envelope A: administrative documents;
- Envelope B: technical offer;
- Envelope C: financial offer in two copies, including the sample offer.

These three (03) envelopes will be contained in a fourth envelope and must bear the following wording:

The fourth and only bid must bear the following wording:

NATIONAL OPEN TENDER NOTICE NO. 003 /AONO/R-CE/D-NK /C.MAKAK/CIPM/2025 OF 06 MAY 2025 FOR THE TECHNICAL CONTROL AND SUPERVISION OF MAINTENANCE WORK ON THE ROAD TRUNKS Carrefour (Mapamton)-Mabando-Mom II-Mom I Gare(Monument Kodock) (Section 1), Carrefour Lours-Mandong-Ekoadjom-Mom Gare (Section 2), Carrefour ancien Chefferie Sepp-Carrefour Ep Sepp y/c rampart du village Song Ngue (Section 3) Inter R0102 (27, 70 km), the construction of two (02) aprons in BA on the Yamakouba and Ndjock Yambi rivers, with the construction of sanitation and drainage works in the Centre region, Department of Nyong Ekele, commune of MAKAK.

FINANCING MINTP road fund line - 2024 and subsequent years.

'TO BE OPENED ONLY AT THE DISCOUNTING SESSION'.

4. Financing

The services covered by this invitation to tender are financed by the Road Fund, Financial Year 2024, the estimated amount being ten million (10,000,000) CFA francs, i.e. four million (4,000,000) CFA francs for the first Phase 2024 and six million (6,000,000) CFA francs for the second phase.

FINANCING MINTP road fund line - 2024 and subsequent years.

'TO BE OPENED ONLY AT THE DISCOUNTING SESSION'.

4. Admissibility of tenders

- Administrative documents must be produced in originals or photocopies by the issuing department.

5. Opening of bids

Any tender that does not comply with the requirements of this Notice and the consultation documents will be declared inadmissible.

- Tenders will be opened in two stages. The administrative and technical tenders will be opened on **29 Mai 2025 at 13 p.m.** by the CIPM, based at Makak town hall.

- Only tenderers may attend this opening session or be represented by a single duly authorised person of their choice, who has full knowledge of the file.

- Once the administrative documents have been examined and the technical bids evaluated, the financial bids will be opened under the same conditions, at a later date which will be communicated to the bidders whose administrative file is compliant and who have obtained a technical score equal to or higher than 70 points out of 100.

6. Acquisition of the Tender Documents.

The File may be consulted during working hours at the Secretariat of the Mayor of MAKAK as soon as this notice is published.

7. Submission of tenders

The documents making up the tender shall be divided into three volumes and contained in a closed and sealed envelope as follows:

1. Envelope A containing the administrative documents (volume 1)
2. Envelope B containing the technical offer (Volume 2)
3. Envelope C containing the financial offer (Volume 3).

Tenders submitted in this way will be placed in a single, closed and sealed envelope bearing only the reference to the Consultation Notice in question. The various parts of each tender will be numbered in the DCE tender and separated by dividers of the same type.

8. Tender evaluation criteria.

8-1 : Eliminary criteria :

8-1.1 Administrative documents :

- a) Falsified document, the CIPM and the Contracting Authority reserve the right to proceed with the authentication of any document presenting a doubtful character) ;
- b) Absence or non-conformity of the bid bond;
- c) Absence or non-conformity of an administrative document after a period of 48 hours.

8-1.2 Technical offer :

- d) Failure to satisfy at least 70% of the essential criteria.
- e) Absence of a methodological note for carrying out the services.

8-1.3 Financial offer: 30%.

- f) Omission from the financial offer of a quantified unit price;
- g) Incomplete financial offer;
- h) Absence of the witness bid.

4. Financing

The services covered by this invitation to tender are financed by the Road Fund, Financial Year 2024, the estimated amount being ten million (10,000,000) CFA francs, i.e. four million (4,000,000) CFA francs for the first Phase 2024 and six million (6,000,000) CFA francs for the second phase

8-2 Essential criteria

The number of points awarded for each evaluation criterion and sub-criterion is as follows:

I- Work plan and methodology proposed in the Terms of Reference 15 pts

- Relevant comments on the ToR (0.5pt/comment with a maximum of 2 pts)

- Relevance of the methodology (8 pts)

- Organisation (3pts)

Mission organisation chart (consistency with objectives) /0.5pt

Relations with the administration (/0.5pt)

Preparatory organisation (/1pt)

Description of the implementation phase - control method - report (/1pt)

- Consistency of planning (2pts)

Duration of services (/0.5pt)

Consistency of the final report /0.5pt

Consistency of the experts' work /1pt

II- Qualifications and skills of key personnel for the assignment 45 pts

a) Head of mission: The proposed expert must be a civil or rural engineer (Bac+3 or more). He must have at least ten (10) years' experience in the supervision of road works and be fluent in French or English. 25 pts

b) Senior Technician site supervisor: The proposed expert must be a Senior Technician with civil engineering training (Bac +2 or more) with at least three (03) years of general experience and at least 02 years of experience in the field of earth road works supervision. 20 points

IV- Experience of the BET out of 20 points ;

a) General project management in public works15 points;

b) Supervision of road works5 points ;

V- Technical resources and equipment out of 15 points;

a) Computer equipment 4 pts

b) Laboratory equipment..... 4 pts

c) Topographical equipment..... 2pts

d) Liaison pick-up vehicle 5pts

VI- Presentation of the offer out of 5 points.

9. Tender validity period

Tenderers remain bound by their tenders for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

10. Award of contract

The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer whose tender is evaluated as being the most advantageous and who has the required financial, technical and administrative capacity.

11. Additional information

Additional information may be obtained during working hours from the Services of the Southern Regional Council. Any proven attempt at corruption or malpractice must be reported in writing and by telephone to the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Contracts, with copies to the President of the National Anti-Corruption Commission (CONAC) and the Prefect of Nyong Ekele. Toll-free number: 673 20 57 25 and 699 37 04 48.

Signed in MAKAK, on 06 Mai 2025

THE MAYOR

Ampliations :

- MINMAP YDE ;
- Gouv Région CE ;
- DDMAP CE ;
- DDTP CE ;
- ARMP YDE ;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES CHRONO.

